

Jahresberichte

Präsidium

Liebe Vereinsmitglieder

Im vergangenen Jahr konnte ich mich mit Hilfe meiner sehr engagierten Kolleginnen mit viel Spass in mein neues Amt einarbeiten und bekomme langsam den Überblick. Danke Euch für Eure Unterstützung!

Gerne lasse ich das letzte Jahr Revue passieren:

- ❖ An der Chilbi lernten wir an unserem gut besuchten Stand viele neue Gesichter kennen und die Give-Aways gingen weg wie frische Weggli. Bestimmt wird sich der Eine oder die Andere in Zukunft bei uns melden.
- ❖ Der Anlass für die Neuzugezogenen machte allen viel Spass und der Einkaufs-Hindernislauf weckte bei machen den Ehrgeiz und verhalf zu Bestleistungen. Beim anschliessenden Apéro im St. Gallus konnten wir spannende Gespräche führen und neue Mitglieder gewinnen.
- ❖ Auch der Suppentag wurde rege besucht und sowohl die feine Suppe von Brigitte als auch die vielen, selbstgemachten Kuchen fanden reissenden Absatz. Danke allen, die vor und hinter den Kulissen, mitgeholfen haben!

Für unsere fleissigen Freiwilligen führten wir zwei Anlässe durch:

- ❖ Vom spannenden Vortrag im Februar von Tania Berchtold über das Thema «klar grenzen» konnten wir viele praktische Tipps nach Hause nehmen. Danke Maya, für's Organisieren!
- ❖ Im November genossen wir den Dankesanlass für die Freiwilligen sehr und es gab allen Gelegenheit, einander besser kennen zu lernen und Erfahrungen auszutauschen. Einmal mehr bestätigt sich der Spirit von Schwamendingen: man ist für einander da, hilft wo nötig und hat Spass miteinander. Danke allen Freiwilligen für ihre geleisteten Einsätze!

Das Digikafi erfreut sich reger Beliebtheit. Maya ist mit viel Herzblut dabei - merci Maya!

Nun freue ich mich auf weitere spannende Begegnungen und danke Ihnen ganz herzlich für Ihre Unterstützung!

Ihre Nachbarschaftshilfe Schwamendingen Verena Hofer, Präsidentin



Vermittlung

Dank großem Einsatz unserer Freiwilligen konnten unsere traditionellen Anlässe durchgeführt werden:

Bei schönstem Wetter leisteten insgesamt 19 Personen 86.5 Stunden Freiwilligenarbeit für die Chilbi 23.

Auch der Suppentag wurde von unseren Freiwilligen und Kuchenbäcker unterstützt. Wurden doch 12 Kuchen gespendet und 65 Freiwilligenstunden geleistet.

Das Projekt Schwamendingen Digital entwickelt sich weiterhin gut. Es sind auch weiter Ideen vorhanden, dieses Angebot noch besser auf die Bedürfnisse der Bevölkerung abzustimmen. Da das Projekt im Sommer 2024 ausläuft, sind wir noch im Ungewissen wie unsere finanziellen Möglichkeiten sein werden.

Im Allgemeinen lässt sich sagen, dass die Nachbarschaftshilfe Schwamendingen wächst. Seit Corona sind Die Anfragen und Vermittlungen sowie die Anzahl Freiwilligen gestiegen.

Ein großes Dankeschön an unsere Freiwilligen. Ohne deren großes Engagement dies nicht möglich wäre.

Nachbarschaftshilfe in Zahlen

Anfragen	106
Vermittlungen	116
Einsätze	1351
Freiwillige aktiv und passiv	86
Frauen	61
Männer	25
Klienten aktiv und passiv	161

Stunden

Gesellschaft leisten	537.5
Haushalt/Handwerk/Garten	361
Kinderbetreuung	195.5
Tiere	65
Begleiten	280
Administratives	284.5
Transportdienst (Auto)	23
Diverses	234
Digital	81
Anlässe (Chilbi, Suppentag)	151.5

